



Servidores de la nación mantienen plantón en la Secretaría del Bienestar

Exigen reinstalación de 500 trabajadores // insisten en que fueron despedidos de manera injustificada

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

Un grupo de servidores de la nación (SDN) comenzó ayer un plantón por tiempo indefinido frente al edificio principal de la Secretaría de Bienestar (SB), en Paseo de la Reforma 116, para protestar por la falta de atención a su demanda de reinstalar a unos 500 trabajadores que habrían sido despedidos de manera supuestamente "injustificada".

Como se informó en este diario, alrededor de 30 SDN del estado de Oaxaca decidieron pernoctar afuera del inmueble desde el martes en la noche para impedir la entrada del personal que labora en la sede y exigir la renuncia del coordinador de la Unidad de Delegaciones de la SB, Óscar Navarro Gárate.

Álvaro Martínez, uno de los participantes en la protesta, explicó que los trabajadores inconformes

consideran roto el diálogo con el mencionado funcionario y exigen su salida porque "es una burla que nos hagan venir y simulen que hay mesas de trabajo, o que reinstalan a compañeros, pero con el compromiso de que ya no se manifestarán ni se organizarán, cuando ese es un derecho elemental".

Luego de enfatizar que las movilizaciones de descontento no son en contra del presidente Andrés Manuel López Obrador, sino de lo que consideran "malas prácticas" dentro de las delegaciones de los SDN, el activista señaló que el plantón será por tiempo indefinido, hasta obtener la renuncia de Navarro Gárate o un compromiso de que serán recibidos por el coordinador general de Programas para el Bienestar, Carlos Torres Rosas, o la titular de la SB, Ariadna Montiel.

De acuerdo con Martínez, en el

edificio no hay personal al que se le haya impedido salir y el de vigilancia continúa adentro sin mayores contratiempos.

Planean bloqueos si no atienden sus demandas

Los manifestantes advirtieron que escalarán sus acciones en los días siguientes, incluyendo posibles bloqueos en Paseo de la Reforma, de acuerdo a la respuesta que les den las autoridades de la SB.

En la tarde de ayer, una comitiva de los SDN que se mantienen en plantón se reunió con los diputados petistas Benjamín Robles Montoya y Gerardo Fernández Noroña, a quienes le solicitaron ayuda para reunirse con la secretaria Ariadna Montiel, sin que hasta el momento se haya logrado establecer dicho contacto, según Martínez.